
Empresa

Engel&Völkers suma Castellón a su negocio por su potencial de crecimiento: hasta un 30% en 2018

El resurgir del mercado inmobiliario de la provincia, en auge gracias a la reactivación y el desarrollo de la industria azulejera, hace prever a Engel&Völkers un crecimiento del 12% para este año en Castellón.

EjePrime
7 sep 2017 - 12:51

La inmobiliaria alemana Engel&Völkers sigue expandiéndose en el mercado español. **La compañía acaba de sumar el área de Castellón a su negocio**, un municipio en el que el mercado inmobiliario crecerá hasta un 30% en el próximo año, según ha explicado el grupo en un comunicado.

El área de Castellón pasará a estar a través del MMC (oficinas centrales) que el grupo inmobiliario tiene en Valencia. El negocio de Castellón, donde Engel&Völkers ya cuenta con propiedades, **estará liderado por Miguel Ángel Cantos**.

El resurgir del mercado inmobiliario de la provincia, en auge gracias a la reactivación y el desarrollo de la industria azulejera, hace prever a Engel&Völkers un crecimiento del 12% para este año en el sector y de entre el 25% y el 30% de cara a 2018.

“Tenía mucho sentido incorporar la zona de Castellón ante la positiva evolución del mercado inmobiliario en la provincia durante los últimos meses”, explica Cantos. “Al observar una creciente demanda de nuestros clientes en la zona, decidimos ampliar el equipo con consultores expertos en la región”, añade.

El rango de precios en la provincia es muy amplio y, aunque en el litoral el valor de la propiedad sube de manera exponencial, Castellón todavía ofrece precios mucho más competitivos que la zona de Alicante y Valencia. **Benicassim y Peñíscola se sitúan a la cabeza del ránking por precios**. Así, el precio medio de una vivienda en Benicassim

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/engelvolkers-suma-castellon-a-su-negocio-por-su-potencial-de-crecimiento-hasta-un-30-en-2018>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

puede alcanzar los 2.400 euros por metro cuadrado, seguido de Peñíscola donde asciende a 1.800 euros.